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Rapport de la présidente Lucie Mallet : 
  

Le comité Patrimoine Shippagan a tenu 4 réunions depuis la  
toute première en novembre 2014. 

 

 

 

Voici ce que nous avons accomplis jusqu'à maintenant :  

 
- Nous sommes incorporés depuis juillet 2015. Cela nous permettra de souscrire à 

différents programmes gouvernementaux pour de l'aide financière, des projets, des 

emplois, etc. 

 

- Nous avons élaboré des statuts et règlements pour guider la gérance du comité. 

 

- Nous sous somme dotés d'un logo : 
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Suite… 

- Nous avons participé au Carnaval des glaces 2015 de Shippagan en produisant un 
montage de photos qui fut montré lors du brunch du 14 février 2015. Un projet de 
scrapbooking est en marche afin de se doter d'un album-souvenir pour chacune des 15 
premières années du carnaval soit de 1962 à 1976. Six personnes sont déjà impliquées : 
Bertha Blaquière, Yvonne Vienneau, Marilyne Ferguson Mallet, Aurore Paquet, Lucille 
DeGrâce et Claudette Bulger. 
 
- Nous avons commencé des démarches afin que la statue près de l'UMCS, qui s'est 
avérée être celle de Notre-Dame de l'Assomption, patronne des Acadiens, demeure sur 
le campus de l'UMCS advenant le cas qu'elle devrait être déplacée. Nous aimerions aussi 
qu'elle soit restaurée. 
 
- Nous avons commencé un petit circuit patrimonial avec une dizaine de points d'intérêts, 
sur la rue DeGrâce, une des plus anciennes rues de Shippagan. Cela demande de la 
recherche et du temps. Cela pourrait être fait en partenariat avec un autre organisme. 
 
- Nous avons participé au 35e anniversaire de la Bibliothèque publique Laval-Goupil grâce 
au travail du sous-comité : patrimoine écrit (responsable, Hélène Fortin).  
Ce projet se continue. 
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Sous-comités : 

Nous avons formé 7 sous-comités qui chacun pilote le dossier qui lui tient à cœur. La 
présidente suit chacun de ces sous-comités. Bien sûr nous ne voulons pas créer de 
stress autour de cela et on avance à notre rythme. L'importance est de s'amuser autour 
de cette initiative et que tous participent à l'avancement. Aussi, nous encourageons et 
supportons les partenariats avec d'autres organismes. Chaque sous-comité peut 
s'entourer de d'autres personnes ayant les mêmes intérêts afin de faire avancer leur 
projet. 

Voici les sous-comités : 

➢ Patrimoine musical, Jacques Robichaud 
➢ Patrimoine culturel, Diane Deschênes 
➢ Patrimoine marin, Raymond Haché 
➢ Patrimoine religieux, Rodrigue Robichaud 
➢ Patrimoine littéraire, Hélène Fortin 
➢ Patrimoine orale, Lucie Mallet 
➢ Patrimoine sportif, Patrice-Éloi Mallet 

Chaque groupe est responsable de mener son projet à bon port et de faire le nécessaire 
pour informer le reste du groupe. Il fera part de ses avancées lors des réunions 
ordinaires et de l'AGA. 
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La Ville de Shippagan est très réceptive et a déjà démontré son support en absorbant 
les frais encourus lors de l'incorporation de Patrimoine Shippagan Inc. 

Nous avons beaucoup d'autres projets possibles. Voici quelques idées : 

➢ Avoir une page web 
➢ Publier un petit journal 
➢ Avoir un lieu de rencontre/échange pour les passionnés du patrimoine 
➢ Organiser un Congrès provincial/national/ et/ou international de généalogie 
➢ Émettre un prix du patrimoine 
➢ Tenir des causeries sur l'histoire et le patrimoine de Shippagan 
➢ Publier des petits visionnements sur YouTube 
➢ Créer des partenariats avec les écoles… projets génie-arts etc. 
➢ Engager des discussions avec les enseignants, l'UTA, le club de l'âge d'or et les 

rallier à notre cause. 

 

Voici donc mon premier rapport en date du 24 mars 2016. 

 

 

Lucie Mallet 

 

 

 

 

 


